

# Navil Agramont Akiyama es el nuevo director General Ejecutivo del FOFIM



Agramont jura como director General Ejecutivo del FOFIM



Bocamina Comibol

La Paz, 25 de agosto de 2020 (MMM/ UNICOM): El ministro de Minería y Metalurgia (MMM), Jorge F. Oropeza Terán, posesionó hoy al licenciado de economía Navil Agramont Akiyama como el nuevo director General Ejecutivo del Fondo de Financiamiento para la Minería (FOFIM), con el objetivo de impulsar la actividad minera cooperativizada para la reactivación económica y generación de empleo.

“En el Gobierno Nacional tenemos un plan de la reactivación económica y generación de empleo que tenemos que implementarla. Desde la minería tenemos una gran oportunidad de reactivar y generar empleo gracias al alza de las cotizaciones del oro y el zinc y de todos los minerales que de seguro seguirán subiendo, por tanto, necesitamos de hombres que generen proyectos que nos permitan impulsar nuestro país”, dijo el titular de minería en el acto de posesión.

A tiempo de agradecer, Agramont dijo que implementará un plan de trabajo a mediano plazo, para que el FOFIM se convierta en un fondo relevante y estratégico para todo el sector, “con una proyección internacional,

de manera que el valor de este trabajo se traduzca en mejores días para nuestros niños y familias, una vida digna, plena y en equilibrio y armonía con el medio ambiente y nuestra madre tierra”.

Perfil:

Navil Agramont Akiyama, nació en la ciudad de La Paz el 14 de septiembre de 1974. Es licenciado en Economía de la Universidad Mayor de San Andrés. Tiene una maestría en Administración de Empresas, diplomados en Ingeniería Financiera, Microfinanzas, Alta Gerencia y otros estudios superiores.

El FOFIM es una entidad de derecho público no bancaria, descentralizada bajo tuición del MMM, con personalidad jurídica, autonomía de gestión administrativa, técnica, legal y financiera, con patrimonio propio, cuyo objeto es otorgar préstamos de fomento y asistencia técnica administrativa en toda la cadena productiva a favor de las cooperativas mineras, representadas por Federación Nacional de Cooperativas Mineras de Bolivia (FENCOMIN). Está dirigido por un directorio y un director general ejecutivo